



"60 Jahre und ein bisschen weise"

Kneipp-Verein Riegelsberg feiert 60-jähriges Jubiläum

"60 Jahre und ein bisschen weise" hätte das Motto über der 60-Jahr-Feier des Kneipp-Vereins lauten können. Denn Mitglieder und Gäste begingen das Fest mit Musik, Bewegung, Gesundheitsvortrag und Tanz, alles Elemente, die die Lehre von Sebastian Kneipp kennzeichnen.



Den Anfang machte der Riegelsberger Frauenchor Chor-y-Feen mit bekannten Stücken aus der klassischen und aktuellen Musik. Ausführliche Grußworte der geladenen Gäste folgten, wie beispielsweise die Parlamentarische Staatssekretärin Elke Ferner. Sie erinnerte daran, dass die Riegelsberger Kneippianerinnen und Kneippianer vor wenigen Jahren sie in Berlin besucht hatten und bot an, dass dies wiederholt werden könne.

Bürgermeister Klaus Häusle betonte als Schirmherr die besondere Rolle, die der Kneipp-Verein in Riegelsberg spiele. Statt von der Gemeinde nur zu fordern, ergreife der Kneipp-Verein immer wieder die Initiative, gesundheitsfördernde Projekte in Riegelsberg zu verwirklichen, wie beispielsweise die Wassertretanlage und der Schwingboden im Gemeinschaftsgebäude.

In seinem Festvortrag ging Professor Dr. Thomas Reck insbesondere auf die Thematik ein, durch ein Leben mit Bewegung und gesunder Ernährung sich vor Krankheiten und frühem Altern zu schützen. Dies sei insbesondere eine Notwendigkeit der Menschen in der aktuellen Zeit der Zivilisation.

Untermalt wurde die Veranstaltung vom Blasorchester Riegelsberg und der Tanzgruppe Esprit des Kneipp-Vereins Riegelsberg. Einer der Höhepunkte war die Ehrung langjähriger Mitglieder für 10, 20, 30 und 40 Jahre, dazu kamen einige für noch längere Zugehörigkeit.

Der Sonntag stand ganz im Zeichen des Tanzfestivals "Jazzdance". Viele Gruppen befreundeter Kneipp-Vereine des Saarlandes zeigten ihr Können mit ihren Gruppen für Jüngere und Ältere. Vor allem brachte die Moderation der neuen Landesvorsitzenden des Kneipp-Bund Landesverbandes Saarland, Andrea Pielen, fröhliche Stimmung in die bis auf den letzten Platz besetzte Riegelsberghalle. Garniert wurde das Festival durch eine reichliche Kuchentheke, die die süßen Vorlieben aller Gäste befriedigte.

Kontakt:

Kneipp-Verein Riegelsberg e.V. Dörschbachstraße 21 66292 Riegelsberg

Tel.: 0 68 06 / 4 49 23

info@kneippvereinriegelsberg.de www.kneippvereinriegelsberg.de

